



JUNTA DISTRITAL DE VERAGUA
BOLETIN
Octubre 2024

Samsung Galaxy A22 5G



Veragua es el distrito municipio de Gaspar Hernández, más grande, representa el 35% de la población del municipio.



LE DAMOS LA BIENVENIDA



ESTE MES ES DE MUCHOS LOGROS

MANTENER TU PUEBLO LIMPIO ES QUERERLO





TENEMOS

**QUE GENERAR LAS CONDICIONES
PARA CONSTRUIR UNA CIUDAD MÁS SEGURA.**

NUESTRO ALCALDE LUIS CANELA IMPULSA ACCIONES PARA LA CREACIÓN DE UN DISTRITO JUDICIAL EN GASPAR HERNANDEZ

La mañana de este miércoles el director Distrital de Veragua LUIS CANELA, sostuvo una reunión con 11 alcaldes, con la finalidad de solicitar el apoyo para convencer a los legisladores de su partido PRM de apoyar un proyecto de ley para la creación de un Distrito Judicial para el municipio de Gaspar Hernández y sus Distritos, que podría además incluir el municipio de Jamao Al Norte.

Entre las necesidades imperiosas de la creación de un Distrito Judicial ha destacado la distancia geográfica entre la población que requiere los servicios judiciales y los tribunales correspondientes, ya que en ocasiones impide o dificulta de manera extraordinaria el ejercicio del derecho de acceso a la justicia.

Señala que en el municipio de Gaspar Hernández es necesario recorrer al menos sesenta y siete kilómetros



(67KM) de distancia, tanto para el envío de privados de libertad y usuarios de la jurisdicción, como para el personal de custodia, quienes deben trasladarse muchas veces por sus propios medios hasta el municipio de Moca, donde funciona el Distrito Judicial de la provincia Espaillat.

Manifestó, es urgente la aprobación del anteproyecto de ley ya que el municipio de Gaspar Hernández, solo cuenta con un Juzgado de Paz creado hace más de una década; sin que al momento actual se haya designado un Juez Titular que viva dentro del municipio y contando sólo con un Juzgado de Paz que funge como Tribunal de Excepción

Canela ha señalado que su preocupación por la situación actual lo ha llevado a consultar a destacados profesionales del derecho, autoridades judiciales y del Ministerio Público, quienes le han manifestado que el incremento de los procesos judiciales genera múltiples inconvenientes para que se pueda suplir con efectividad el derecho a la tutela judicial efectiva, por lo que se hace necesario la creación de un Distrito Judicial en el municipio de Gaspar Hernández, competente para conocer los asuntos judiciales propios.

El laborioso funcionario ha manifestado que la población del municipio costero, ni siquiera cuenta con un departamento de recepción de denuncias en la Policía Nacional, por lo que cuando son afectados por una actuación proveniente de antisociales se tienen que trasladar a Moca, esto genera que en la mayoría de los casos por la distancia, prefieren no denunciar, lo que constituye un caldo de cultivo para el incremento de la delincuencia, lo que no puede continuar.

Departamento de Prensa Junta Distrital Veragua

MES DEL CANCER DE MAMA



CUIDARTE ES AMARTE

nivel mundial, el mes de octubre se considera como el mes rosa porque es dedicado a crear conciencia y sensibilización sobre el Cáncer de Mama, tipo de cáncer más común y principal causa de mortalidad en mujeres de todo el mundo.

NUESTRA JUNTA
TUVO UNA CHARLA
PARA EDUCAR E
INCERTIVAR EL
CUIDADO DE
NUESTRAS ROSAS.

La limpieza de calles es un aspecto fundamental en el mantenimiento de un entorno urbano saludable y agradable para sus habitantes. Más allá de la estética, mantener las calles limpias tiene un impacto significativo en la calidad de vida de una comunidad.

Además, la limpieza de calles promueve el respeto por el medio ambiente al reducir la contaminación y preservar la belleza natural de un lugar. La conciencia ambiental se fortalece cuando se mantiene un entorno limpio y cuidado, lo que a su vez puede inspirar a otros a seguir el ejemplo y contribuir al bienestar general de la comunidad.

